
 

Bericht vom 12. März 2025 

Heute: Snowboard – Slalom 

 

 

  



 

 

 
 

 
Slalom-Wettkampf 

Heute fahren die Sportler mit dem Snowboard Slalom. 

Die Strecke vom Slalom ist kürzer als beim Riesen-Slalom. 

 

Das ist das Besondere am Slalom: 

Die Sportler fahren um Stangen herum. 

Am Anfang und am Ende müssen die Sportler durch ein Tor fahren. 

Ein Tor sieht so aus: 

 

 

  



 

 
 
 
 
 
 

Das sind die Gewinner 

Diese deutschen Sportler haben Medaillen gewonnen: 

 

Bei den Fortgeschrittenen: 

• Gold für Thomas Lisner im Finale F23. 

• Bronze für Michelle Keller im Finale F23. 

• Bronze für Stefanie Wiegel im Finale F22. 

• Bronze für Steven Wilkinson im Finale F21. 

  

 

 


